

Este fin de semana: Morientes visita La Casa de la Juventud y se celebran la 'Mobility Colvi Week', la Feria de Minerales y la Jornada de Adopción de Animales

Desde el viernes por la tarde, y hasta el domingo, la 'Mobility Colvi Week' ofrecerá actividades para todos los públicos, con exhibiciones, charlas, talleres infantiles, simuladores y concursos, ludoteca, música en directo y otras muchas actividades para toda la familia

Esta tarde, Morientes dará una charla en La Casa de La Juventud

Este sábado habrá actividades para toda la familia en la Feria de Minerales, que tendrá lugar en el Frontón de la Magdalena, y en la Jornada de Adopción de Animales en el Parque 'El Mirador'

El viernes y el sábado tendremos la concentración de motos Majes Ride y el domingo, una nueva edición de Tiempos Clásicos

19-septiembre-2025. Ya es fin de semana, y llega cargado de eventos y actividades para toda la familia. Además, actividades deportivas y exposiciones en las Bibliotecas y en el Centro Cultural 'Picasso'.

'Mobility Colvi Week'

Desde ayer jueves, nuestro municipio acoge el **Primer Encuentro 'Mobility Colvi Week'**, un evento pionero en la Comunidad de Madrid que, enmarcado dentro de la Semana Europea de la Movilidad, tiene lugar en la Explanada del Parque 'El Cerrillo'.

El jueves y el viernes por la mañana se han celebrado las jornadas institucionales, técnicas y educativas.

Esta tarde, y hasta el domingo, en horario de 10:00 a 21:00h, se abren la actividades al público en general, con exhibiciones, charlas, talleres infantiles, simuladores y concursos de conducción eficiente y de seguridad vial, rutas ciclistas y de patinaje urbano, ludoteca infantil, conciertos y actuaciones en directo, y otras muchas actividades para toda la familia. También se ha habilitado una zona de restauración.

El viernes y el sábado tendrá lugar la **Majes Ride**, una concentración de motos que combina rutas por asfalto con desafíos de habilidad y entretenimiento, y que se desarrollará frente a la Plaza de Toros.

Y el domingo, de 10:00 a 14:00h, en la Avenida de los Toros, una nueva edición de **Tiempos Clásicos**, la tradicional concentración mensual de vehículos clásicos de Colmenar Viejo organizada por 'Car Club Tiempos Clásicos' y la Concejalía de Deportes, y en la que participarán tanto coches como motos, siempre y cuando los vehículos tengan más de 25 años de antigüedad.

Charla motivacional de Fernando Morientes en La Casa de la Juventud

Esta tarde, el exfutbolista del Real Madrid y la selección española **Fernando Morientes visita La Casa de la Juventud** para ofrecer una charla motivacional a los niños y jóvenes colmenareños amantes del deporte. El evento tendrá lugar de 17:30 a 19:30h, con entrada gratuita hasta completar el aforo.

El evento dará inicio con una sesión de fotos y firma de autógrafos. A continuación habrá dos turnos de charla: el primero, destinado a niños, se desarrollará de 18:00 a 18:40h; y el segundo, para jóvenes, tendrá lugar de 18:50 a 19:30h.

Además, durante el evento habrá un sorteo de camisetas y otros premios (hasta agotar existencias) entre los asistentes.

Feria de Intercambio y Venta de Minerales de Colmenar Viejo

El sábado tendrá lugar la **XIII Feria de Minerales de Colmenar Viejo**, que estará ubicada en el Frontón de la Magdalena de 10:00 a 15:00h.

Esta Mesa de Intercambio y Venta de Minerales congregará a buscadores, coleccionistas y aficionados de toda España y habrá, además, actividades para toda la familia: talleres de bateo de oro en arena de río y talleres didácticos de mineralogía. También se instalarán tres estructuras hinchables para el disfrute de los más pequeños.

El objetivo es conectar a buscadores de minerales de toda España con coleccionistas y aficionados del entorno de Colmenar Viejo. Este año participan alrededor de 50 expositores.

VIII Jornada de Adopción de animales

La Concejalía de Sanidad, junto a la Asociación ADAAC, han organizado para este sábado la **8ª Jornada de Adopción de animales**, que se celebrará desde las 11:00 hasta las 21:00h en el Parque 'El Mirador'.

Más de una treintena de entidades de protección y bienestar animal, llegadas desde diferentes puntos de España, estarán presentes en la Jornada de Adopción con puestos solidarios, información sobre su trabajo y animales en adopción.

Hay programadas actividades para todos los públicos: firma de libros, juegos multiaventura, pasacalles, paella popular, baile activo, entretenimiento con Star Wars y Star Trek, pasarela de adopción, exhibición de perros de rescate y actuaciones de grupos locales, todo acompañado de comida y bebida (foodtruck), mercadillo solidario, sorteos y regalos, juegos de mesa, pintacaras, spa perruno y rincón solidario de recogida de alimentos y medicinas para animales.

Talleres y exposiciones en las bibliotecas municipales

- Exposición: '[Al otro lado del charco. Literatura hispanoamericana actual](#)'
 - Durante todo el mes de septiembre
 - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos
- Exposición: '[Vamos de viaje](#)'
 - Durante todo el mes de septiembre
 - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

[Más información sobre las bibliotecas municipales](#)

Competiciones deportivas

- Fútbol Sala: 3ª División, Grupo 4
 - EFS Colmenar Viejo contra EFS Ciudad de Torrejón (B)
 - Sábado, a las 17:00h
 - Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'
- XVI Marcha 24 horas 100 km Madrid-Segovia
 - Recorrido por las vías pecuarias del Camino de Santiago
 - Organiza: Seveight Sport Solutions
 - Colabora: Concejalía de Deportes

- Fútbol: Primera Aficionados, Grupo 2
 - AD Colmenar Viejo (B) contra Club Fuentelarreyna (A)
 - Domingo, a las 18:15h
 - Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

Exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'

Este fin de semana podremos visitar las dos exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'.

En la **Sala Picasso** se puede ver la exposición '[Francisco Bores en el Madrid de las primeras vanguardias \(1921-1925\)](#)', un artista que en los años veinte se sumergió en el ambiente cultural de Madrid, participando en círculos literarios y siendo influenciado por el ultraísmo. Esta algarabía cultural en la que Bores se ve inmerso será el objeto de esta exposición, el Madrid de la bohemia y las tertulias literarias, pleno de ideas renovadoras y estimulantes. En el periodo comprendido entre 1921 y 1925, Bores se liberó de todas las influencias recibidas y se abrió a la vanguardia.

Esta muestra, que forma parte de la Red de Exposiciones Itinerantes (Red Itiner) para 2025 de la Comunidad de Madrid, recoge 64 obras del artista y podrá verse en la Sala Picasso hasta el 23 de septiembre.

Y en el **Vestíbulo** se podrá visitar, hasta el 29 de septiembre, la exposición '[Retratos de un mundo cotidiano](#)', una muestra que recoge alrededor de 20 impresiones fotográficas (arte digital) de la artista Ale Prendes, que encuentra su inspiración en los lugares que transita, en los que percibe la belleza de los cotidianos. Hace brillar su sencillez libre de pretensiones. En estos paisajes, el cielo le permite recordar el misterio del universo en el que vivimos, sencillo y absolutamente indescifrable a la vez.

[Más información sobre estas exposiciones](#)